



en San Lázaro, la Comisión de Gobernación que encabeza se mantiene paralizada y Morena exigió que se le retire el cargo por el perfil que muestran las grabaciones filtradas.

## ... Y en San Lázaro paralizan Comisión

Por tercera vez desde que inició el receso legislativo en la Cámara de Diputados, la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, presidida por Alejandro Moreno (PRI), no pudo sesionar por falta de quórum.

El priista acusó a los diputados de Morena y sus aliados de "estar de flojitos" por no asistir a las convocatorias de trabajo que realiza.

"Nosotros atendemos la responsabilidad de presidir los temas pendientes, más de 300 iniciativas por dictaminar y nosotros atenderemos la comisión. Las decisiones de esta Cámara no están sujetas al capricho de ningún partido, menos de Morena".

Frente al vacío que le hicieron los diputados por tercera ocasión, expresó que sin escatimar esfuerzo alguno, la Comisión escuchará a todas las fuerzas políticas con el único objetivo de atender lo que México solicita.

"Si algo sabemos hacer es actuar con tolerancia, responder con firmeza cuando es necesario y ser persistentes a la hora de conciliar aquellos acuerdos que sean por el bien de la patria", afirmó.

### **INSISTE MORENA EN QUITARLE PRESIDENCIA**

Más tarde, los morenistas integrantes de esta comisión presentaron a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, una solicitud para exigir la remoción de Moreno como presidente de éste órgano legislativo.

Argumentaron que sobre el priista pesan múltiples acusaciones; citaron el gasto de comunicación social durante su administración como mandatario, las irregularidades identificadas por la Auditoría Superior de la Federación por un monto de cuatro mil 336 millones de pesos y los audios dados a conocer por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores. / JORGE X. LÓPEZ